
国際ロータリー第 2530 地区
　　　　　　　インターアクト委員会委員
郡山アーバンロータリークラブ　鈴木　尚子 様

ＧＳＥ学友　鈴木由利佳 様

出席状況 正会員数　　　　　   49 名　　　　本日出席会員数　　　　　  37 名
 本日の出席率　     84.09％　　　　修正出席率　　　　　　  95.45％

◎会長報告－川口会長エレクト
　皆さん、今日は。朝夕大分秋ら

しくなって参りました。仕事に運

動に絶好の季節がやって来たよう

です。最初にお客様のご紹介をし

たいと思います。ＧＳＥ奨学生の

鈴木由利佳様です。後程卓話を頂戴することになっ

ておりますのでどうぞ宜しくお願いします。また、

今日はご一緒に郡山アーバンロータリークラブのパ

スト会長であり先程ご紹介した鈴木由利佳様のお母

様でもあります鈴木尚子様もお見えになっておりま

す。鈴木尚子様は地区のインターアクト委員会委員

をされております。遠路誠にありがとうざいます。

会長報告に移りますが、去る 9月 7 日㈯にいわき常

磐ロータリークラブ創立 50 年記念式典があり私と鈴

村副幹事、渡邉公平ガバナー、鈴木修一郎地区幹事

の4名で出席して参りました。詳しい報告はガバナー

月信に掲載されますので省略させて戴きます。また、

9月 8日には郡山に於いて米山奨学生セミナーが開催

され渡邉公平ガバナー、生駒会長、押田会員、佐藤

英二会員の 4名が出席致しました。この報告は押田

会員からお願いします。会長報告は以上です。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・来週月曜日 9月 16 日は勿来、髙萩、北茨城 3クラ

ブの親睦ゴルフコンペが行われます。
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・第 2回会長幹事会のご案内が来ており、10 月 18 日

18時 30分いわきワシントンホテルで開催されます。

・職業奉仕委員会第 1回セミナー開催のご案内が届い

ております。10 月 5 日郡山のホテルはまつで行わ

れます。

・第2530地区会津分区主催の「会津の里へこらんしょ」

という催し物があり、9 月 14 日から 1 カ月間に渡

り各種イベントが開催されます、皆さんもお誘い合

せの上参加して戴きたいと思います。高萩、北茨城

両ロータリークラブへも案内を出したいと思いま

す。

◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。なお、本日は

出席奨励賞を差し上げたいと思います。名前を呼び

ますので前の方へどうぞ。高萩勝利会員、赤津善宣

会員、川口登志雄会長エレクトおめでとうございま

す。

ロータリーソング　我等の生業
－今月は新世代のための月間です－

4つのテスト
富岡　幸広 会員

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

東京江戸川各ロータリークラブへもご案内を出し是

非参加をお願いしたいと思います。

◎ゲスト卓話－ＧＳＥ学友　鈴木由利佳様
　皆さん、今日は。本日は由緒正

しい勿来ロータリークラブさんに

お招き戴き誠にありがとうござい

ます。実は髙瀬さんがガバナー補

佐の時に私が土屋ガバナー事務所

におりましたので忘れずお声をかけて戴きありがと

うございます。ＧＳＥですが今年3月にＧＳＥのＯＢ、

ＯＧがＧＳＥを見直そうと集まりました。その時に

今ロータリーにＧＳＥが無いということを知りまし

た。もともとロータリー財団に 2つの教育プログラ

ムがあり、1つは学生の為の国際親善奨学金、もう 1

つはＧＳＥ（グループ

スタディエクスチェン

ジ）です。学友は大学

に在学する方がそれぞ

れ得意分野の為に海外

へ留学するものです。ＧＳＥは職業を持った者、2年

連続で同じ職業に着いている者がＧＳＥのプログラ

ムが終了しても最低 1年間は同じ会社に務めること

を確約の上地区の方で募集をかけまして、私の年度

には一般人が 4 名、ロータリアンの団長が 1 名の 5

名で行きました。ＧＳＥのプログラム期間が 1カ月

という長い期間になります。しかも、国内ではなく

海外でしてそれぞれの地区同士でコンタクトを取り

ます。私が行ったところは、第 5330 地区カリフォル

ニアでパームスプリングスゴルフ場がある所ですが

第 5330 地区から第 2530 地区へＧＳＥを送りたいん

ですがどうですかと岩﨑ガバナー年度の時にお話が

来て第 2530 地区からもＧＳＥを出して交換しましょ

うと話が決まりました。選ぶ方は違う職種の方にな

ります。それぞれ行く前に見学先の希望をリクエス

ト出来ますが私の場合はサービス業をしておりまし

たので、当時日本では障害者を受け入れる施設の準

備が進んでいないと思い障害者に関することを勉強

したいと希望を出しました。メンバー全員で会社見

学したり、個々に自分達の興味がある所を行って来

ました。私は英語が日常会話出来ましたので出来な

いメンバーは現地の留学生に通訳をしてもらいまし

た。その他に貴重なＧＳＥのお話を聞くことが出来

ましたが割愛させて戴きます。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・本日は卓話をさせて戴きます。宜しくお願いします。

ＧＳＥ学友　鈴木由利佳様と鈴木尚子様

・ＧＳＥ学友鈴木由利佳様の卓話を歓迎して。

山下、富岡、髙萩、岩元、越田和、秋山、押田、小

熊、鈴木（修）各会員及び川口会長エレクト、渡邉

國和幹事、鈴村副幹事

・本日、卓話を頂く鈴木由利佳さんには大変お世話に

なりました。ありがとうございました。　髙瀬会員

・東京五輪2020年開催決定　おめでとう。佐野、山下、

富岡、髙萩、嵐、清水、峯口各会員及び川口会長エ

レクト、渡邉國和幹事

・出席奨励賞ありがとうございました。

髙萩、赤津各会員及び川口会長エレクト

・誕生祝ありがとうございました。　　　荒川清会員

・前回休んでごめんなさい。　　　　

越田和、煙山各会員及び鈴木雅之副会長

◇親睦活動委員会－冨澤小委員長
　22 日に行われる観月会についてご案内を致します。

出欠の返事が昨日締切りまして今日現在出席が 31 名

となっております。観月会は生駒会長のご好意でほ

うとく幼稚園のホールをお借りし行います。18 時か

ら例会を行いそれから観月会に入りたいと思います。

本堂から月見をしたり、利酒会、ビンゴゲームを楽

しんで 20 時 30 分に終了したいと思います。駐車場

は道路沿いの大きな駐車場をご利用下さい。宜しく

お願いします。

◇「会津の里へこらんっしょ」案内
　　　　　　　　　－鈴村副幹事

　皆さん、今日は。先程渡邉國和

幹事よりご案内がございましたが

「会津の里へこらんっしょ」の案内

を再度したいと思います。この企

画は第 2530 地区の社会奉仕委員会が主体となり、会

津分区 10 クラブの協力のもとに進めております。14

日㈯にテープカットし、約 1カ月間行う予定で全国

のガバナー事務所を通して全ロータリアンへ連絡を

入れているところですがまだ反応が薄いようなので

ＰＲ活動を行うように連日社会奉仕委員長よりお電

話を戴いております。当クラブはガバナーを輩出し

ているクラブでもありますので会員の皆さんとご相

談し計画を立て「会津の里へこらんっしょ」へ参加

したいと思います。友好クラブでもある北茨城、高萩、


